



## Recuperado de cirugía, Lula retoma en Brasil agenda de viajes

### Description

Brasilia, 6 feb (Prensa Latina) El presidente Luiz Inácio Lula da Silva retoma hoy la agenda de viajes por Brasil después de pasar una temporada en esta capital recuperándose de intervenciones quirúrgicas en la cabeza.

Según informó el Palacio del Planalto, sede del Poder Ejecutivo, Lula participa este jueves en Río de Janeiro, en la reapertura de la emergencia del Hospital Federal de Bonsucesso.

El servicio es parte de la red de urgencia y emergencia de la capital y del estado de Río, atendiendo a usuarios en estado grave o que requieran cuidados especializados.

Cerrada desde 2020, la nueva emergencia cuenta con 50 camas en dos espacios, adulto y pediátrico, divididos por complejidad: sala roja, amarilla y verde. Tal servicio es administrado por la Central de Regulación del estatal Sistema Único de Salud.

La ceremonia marca, además, la reanudación plena de la capacidad total del hospital, que pasó de 412 a 423 camas disponibles para la población. En octubre, 218 estaban cerradas.

Otra novedad es la reactivación del Centro de Diagnóstico por Imagen, con la disponibilidad de exámenes de ultrasonido y un nuevo equipo de rayos X de alta precisión.

Para mañana, Lula debe ir al municipio Paramirim, en el interior del estado de Bahía (nordeste). Con comitiva de ministros y el gobernador Jerônimo Rodrigues, el mandatario presentará el programa denominado Agua para Todos-Bahía, que lleva el líquido a la región, distante 650 kilómetros de Salvador, capital estadual.

También el gobernante tiene planes para la próxima semana. El 13 de enero, debe ir al municipio Macapá (norteño estado de Amapá) para una ceremonia de cesión de más tierras federales y el lanzamiento de complejos del programa Mi Casa, Mi Vida.

Al día siguiente, aparece en agenda viaje al norteño estado de Pará para los compromisos relacionados con la Conferencia de Naciones Unidas del Clima (COP30), que se celebrará en Belém (capital estadual) en noviembre.

Lula debe reanudar, asimismo, la rutina de viajes internacionales. El primer compromiso será en Uruguay, para participar el 1 de marzo en la toma de posesión del presidente Yamandú Orsi.

En ese mes, tiene confirmadas visitas a Japón y Vietnam, y puede participar en la Cumbre de la Comunidad de Estados

Latinoamericanos y Caribeños (Celac), en Honduras.

Al final de la tarde del 9 de diciembre, Lula sintió dolor de cabeza e indisposición e ingresó en un centro sanitario exclusivo de Brasilia. Lo anterior por el golpe que sufrió en la cabeza tras caerse en octubre en uno de los baños del Palacio de la Alvorada (capitalina residencia oficial de los presidentes) que le ocasionó una herida en la nuca.

Tras exámenes de imágenes, se constató la necesidad de intervención quirúrgica y fue transferido al hospital Sirio-Libanés de Sao Paulo.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created**

Febrero 2025